

BIENVENIDO SEGUNDO SEMESTRE

El pasado 08 de julio iniciamos el 2° Semestre académico y luego de un merecido receso, todos los docentes de nuestro equipo académico y los miembros de nuestro equipo de gestión están con energías renovadas para hacer del segundo semestre de este 2024 un período de grandes experiencias y aprendizajes.

Cada término de semestre es importante realizar una evaluación de procesos. Algo así como un análisis y reflexión para proseguir con la mejora educativa.

Cabe destacar que, como todo colegio, tenemos situaciones difíciles que enfrentar y solucionar. Como, por ejemplo, la ausencia de profesores y la elección de quienes los sustituyen.

Afortunadamente, iniciamos este semestre con la planta completa de docentes.

Es preciso mencionar, que tenemos un gran equipo, dispuesto a ayudar a todos nuestros estudiantes a mejorar cada día sus aprendizajes. A esto se suma, la importancia de tener y mantener un ambiente tranquilo, sin violencia donde prevalecen las características del perfil del estudiantado, respetuosos de nuestro Reglamento de Sana Convivencia.

Es importante resaltar, que en nuestra institución predomina el respeto por las diversas culturas. Para ello, los lunes cívicos, primero entonamos nuestro Himno Nacional y luego un extracto de los Himnos (por orden alfabético) de cada país al cual pertenecen los estudiantes. Es así como fomentamos el respeto por el país que les abrió las puertas para darles oportunidad de éxito, sin olvidar sus raíces.

Por otra parte, es importante recordar que la tarea de formar a nuestros futuros técnicos de nivel medio en Contabilidad no solo radica en el colegio, sino también en la responsabilidad de los padres y apoderados, quienes, al elegir a nuestro colegio para educar a sus pupilos, firman un compromiso de apoyo presencia cuando se les solicite.

Como directora del Colegio Politécnico Avenida Independencia, aplaudo el esfuerzo de todos los estudiantes que obtuvieron un gran promedio e invito a quienes tienen calificaciones descendidas, a motivarse para lograr el éxito que no me cabe la menor duda que lo tendrán.

Nos preparamos para importantes actividades académicas y es preciso que todos mantengamos el compromiso, motivación, participación y el sentido de pertenencia. Deseo éxito para toda nuestra querida comunidad C.P.A.I.

Prof. Jimena Pizarro Chacón

Directora